



Salamanca insiste en la necesidad de implantar una prueba única de acceso a la Universidad

El decano de Medicina defiende que es un derecho de los alumnos

R.D.L. | SALAMANCA

“La prueba única, el distrito único en España, debe ser el objetivo que debemos marcarnos las universidades y las autoridades educativas tanto a nivel estatal como autonómico. La Universidad de Salamanca quiere ese modelo”, aseguró ayer el vicerrector de Promoción y Coordinación, Enrique Cabero.

En este sentido, el decano de la Facultad de Medicina, Francisco

Javier García Criado, reconoció: “He sido siempre defensor de prueba única a nivel nacional porque es la única manera de evitar problemas. Creo que es un derecho que todos nuestros estudiantes tienen de ser evaluados de la misma manera, con la misma objetividad”, y añadió: “No quiero entrar en otras discusiones pero, evidentemente, entre diecisiete exámenes distintos siempre habrá algu-

no más fácil que otro, aunque todos cumplan de manera rigurosa la exigencia que deben tener”.

Siendo la titulación más demandada de la Universidad de Salamanca, el grado en Medicina destaca por el alto porcentaje de alumnos extremeños que copan los primeros puestos de las listas de admitidos, lo que año tras año abre el debate sobre las diferencias en las pruebas de acceso.